



# Liste surprise à l'assaut des cantonales 2017

**POLITIQUE** C'est un nouveau coup de sac aux élections cantonales de mars prochain. Alors que circule le nom de Sigrist Fischer-Willa, une femme UDC du Haut, pour une candidature au gouvernement, une nouvelle formation politique va se lancer dans la course au Conseil d'Etat et annonce une liste pour le Grand Conseil. Ces visées législatives sont inédites par rapport aux candidatures individuelles à l'exécutif qu'a connues le Valais par le passé.